



América Móvil, la mayor empresa de telecomunicaciones de Latinoamérica, recibió la confirmación de sus calificaciones crediticias por parte de la agencia Fitch Ratings, por su sólido desempeño operativo.

La calificadora, con sede en Nueva York, confirmó la calificación de América Móvil en escala global en 'A-' y en escala nacional de largo plazo en 'AAA (mex)'. La perspectiva de la calificación global es 'positiva' y su escala nacional se ubicó en un nivel 'estable'.

"La perspectiva positiva refleja la trayectoria de desapalancamiento de la compañía debido a las desinversiones y el sólido desempeño operativo, así como el desapalancamiento esperado de la transferencia de 2.7 mil millones de dólares de deuda como parte de la escisión de los activos de torres", dijo Fitch Ratings.